

LA IMPORTANCIA DEL LA TUTORÍA

En la actualidad el concepto de tutoría se escucha más que en años anteriores, esto es porque se le ha dado la importancia que tiene, o debería tener. Pero, ¿qué es lo que ha motivado que la tutoría agarre cada vez más fuerza en las Instituciones?

Es una pregunta en la que podríamos encontrar muchas respuestas, sin embargo, quizá en la que podamos coincidir es en el hecho de que los estudiantes, en ocasiones necesitan un acompañamiento, alguien que se muestre interesado en sus problemas, alguien con quién recurrir y, principalmente, los pueda escuchar, que a veces, es lo único que necesitan.

En la Educación Superior, se puede tener la idea errónea, de que porque ya son "jóvenes-adultos", no necesitan un apoyo extra, pero a veces, es en donde se presentan más crisis, escolares y personales, se pueden enfrentar a que la carrera profesional elegida, no es lo que esperaban, o bien, si fue una decisión, tomada por los padres, y no por ellos, todo esto, aunado o otras circunstancias, traerá para el estudiante frustración, falta de motivación, deserción, etc. Por estas y otras razones la figura del Tutor debe estar presente desde el inicio de su carrera profesional, acompañándolo desde las cuestiones más simples, como son trámites administrativos, hasta cuestiones académicas y personales, lo difícil, pero no imposible, es ganarse la confianza de los estudiantes, esto se logra mediante una escucha activa, y una presencia regular con ellos.

Considero que una función principal del Tutor en esta etapa, es saber identificar a los alumnos que pueden estar en alguna situación de riesgo, para poder apoyarlo, o bien, de ser necesario canalizarlo al área adecuada. El hecho de que se tenga pensando que de acuerdo a la profesión sea asignado la carrera al Tutor, me parece lo más idónea, porque de esta manera se puede dar una asesoría más personalizada y enfocada, en lo que el estudiante está familiarizado.

Para concluir, puedo decir, que un Programa de Tutoría en la Universidad es un factor sumamente importante, que es el plus, para que el alumno tenga una educación integral, y pueda resolver problemas de la vida cotidiana, y hacerles frente, tomando la mejor decisión para ellos.